

17 de diciembre, 2025

## POR CONTENEDORES, TRES CUARTAS PARTES DE LA CARGA COMERCIAL DEL PUERTO DE MANZANILLO

---

*\*De enero a noviembre arribaron al Puerto 1,534 buques*

La carga con contenedores representó 74 por ciento de la suma total de la carga comercial en toneladas durante los primeros 11 meses del año en el Puerto de Manzanillo, el de mayor movimiento de carga portuaria en México y del litoral del Pacífico de América Latina, que registró poco más de 27 millones de toneladas totales. Asimismo, la carga de granel mineral significó 15% en tanto el granel agrícola implicó 6% y la carga general, 5 por ciento.

Así se indica en el reporte de estadísticas mensuales de la Administración del Sistema Portuario Nacional Manzanillo (Asipona), el cual señala que el movimiento de contenedores, de enero a noviembre, fue de 3 millones 547 mil TEUs, que es la unidad de medida aplicada al comercio exterior marítimo, de los cuales 44 por ciento correspondió a importaciones y 42% a actividades de exportación, mientras el transbordo entre buques fue de 14 por ciento.

En este periodo, arribaron a Manzanillo un total de 1,534 buques, de los que 1,045, equivalente a 68 por ciento, con cajas de contenedores, además de 159 con carga general, 150 con granel mineral, 128 con productos petroleros y derivados, 38 con granel agrícola, uno con gas natural, así como 13 cruceros con cerca de 30 mil pasajeros a bordo.

Asipona destacó que los buques que arribaron al Puerto son propulsados, en su gran mayoría, por gas natural licuado, lo que representa un paso hacia una navegación más sostenible, alineándose con los esfuerzos globales para reducir la huella de carbono en el transporte marítimo.

- - -